



Nuevas rutas

El Aeropuerto de Palma de Mallorca estrena dos nuevas rutas con países escandinavos

- **Bergen y Helsinki son los destinos elegidos**
- **Ambas rutas suponen más de 79 movimientos y casi 18.537 plazas durante toda la temporada de verano**

29 de abril de 2013

El Aeropuerto de Palma de Mallorca contará con dos nuevas rutas, una a Noruega y otra a Finlandia entre hoy y el próximo miércoles.

Concretamente hoy, la compañía Norwegian estrena la conexión a la ciudad noruega de Bergen. Está previsto que se opere hasta el mes de octubre con una frecuencia de dos conexiones semanales.

Durante toda la temporada de verano la aerolínea noruega realizará un total de 38 movimientos, lo que implica una oferta de plazas de 10.788 pasajeros.

Ruta a Helsinki

El miércoles 1 de mayo el aeropuerto estrenará ruta con otra ciudad escandinava; Helsinki, capital del Finlandia, a través de la compañía TUIFly Nordic. Ruta que permanecerá en activo hasta mediados de octubre, con dos operaciones por semana.

El total de movimientos de esta ruta durante toda la temporada es de 41 y, el número de plazas ofertadas asciende a 7.749 en total.